

BAB III

METODOLOGI PENELITIAN

A. Desain Penelitian

Jenis penelitian ini menggunakan jenis penelitian kuantitatif metode deskriptif. Kuantitatif adalah data yang dipaparkan dalam bentuk angka-angka (Riwidikdo, 2013). Deskriptif adalah yang disarankan untuk mendeskripsikan atau menguraikan suatu keadaan di dalam suatu komunitas atau masyarakat (Notoatmodjo, 2012). Penelitian ini akan mendeskripsikan pengetahuan sikap dan tindakan ibu hamil tentang preeklampsia di Puskesmas Comoro Dili Timor-Leste. Alat yang digunakan dalam penelitian ini adalah kuesioner yang berisi 12 pertanyaan.

B. Lokasi dan Waktu Penelitian

a. Lokasi Penelitian

Lokasi penelitian ini dilakukan pada ibu hamil di Puskesmas Comoro Dili Timor Leste.

b. Waktu Penelitian

Penelitian ini dilakukan selama 1 bulan mulai pada tanggal 8 Juli sampai 8 Agustus tahun 2022.

C. Populasi dan Sampel

1. Populasi

Populasi dalam penelitian ini adalah semua ibu hamil yang ada di wilayah Puskesmas Comoro Dili Timor Leste pada bulan Juli sebanyak 100 orang.

2. Sampel

Sampel dalam penelitian ini adalah total sampling. Total sampling adalah teknik pengambilan sampel dimana jumlah sampel sama dengan populasi. Alasan mengambil total sampling karena jumlah populasi 100 orang. Alasan mengambil total sampling karena menurut Sugiyono (2017) jumlah populasi yang kurang dari 100 seluruh populasi dijadikan sampel penelitian semuanya.

D. Metode Pengumpulan Data

Data yang digunakan adalah data primer. Data primer adalah data yang diperoleh langsung dari sumber data. Pengumpulan data dilakukan dengan cara kuesioner dan menggunakan metode *total sampling*. Pertanyaan dibuat berdasarkan variabel yang diukur yang terdapat dalam kerangka konsep penelitian yaitu mengetahui tingkat pengetahuan ibu hamil tentang preeklampsia di Puskesmas Comoro Dili Timor-Leste.

E. Metode Analisis Data

Data yang sudah dikumpulkan selanjutnya akan diolah peneliti dengan proses *editing, coding, entry, cleaning dan saving*. Pengolahan, analisis dan penyajian data menggunakan komputerisasi.

F. Definisi Operasional

Definisi operasional adalah definisi dari variabel-variabel yang akan dapat dipelajari secara operasional di lapangan.

Table 3.1 Definisi Operasional

Variabel	Definisi Operasional	Alat Ukur	Hasil Ukur	Skala
Pengetahuan ibu hamil tentang preeklampsia	Kemampuan ibu hamil dalam menjawab pertanyaan tentang preeklampsia: a. Pengertian Preeklampsia b. Tanda dan Gejala Preeklampsia c. Faktor resiko preeklampsia d. Pengobatan Preeklampsia	Jumlah pertanyaan dalam kuesioner sebanyak 12 pertanyaan: 1. Jawaban yang benar skor 1. 2. Jawaban yang salah skor 2	1. Baik bila menjawab 9-12 pertanyaan benar. 2. Cukup bila menjawab 7-8 pertanyaan benar. 3. Kurang bila menjawab 0-6 pertanyaan benar.	Ordinal